

中央だより2017 10月号

小美玉市張星500 TEL.0299-46-1321 URL http://www.chuo-h.ibk.ed.jp/

県立中央高等学校

今年も熱き戦いが
繰り広げられた!!

クラスマッチ 10月5日(水)

天気にも恵まれ、第32回クラスマッチが10月5日に無事に開催されました。学年の壁を越えて、どのクラスも一致団結し、試合に臨みました。今年は、生徒のみならず、クラス対抗リレー決勝戦には教員チームも出場。今年も盛んに盛り上がったクラスマッチとなりました。



クラスマッチ結果発表!!

- 総合優勝 2年5組 準優勝 3年1組 3位 1年2組
- 男子バスケット 優勝 3年1組 準優勝 2年5組 3位 1年5組
- 男子バレー 優勝 2年5組 準優勝 1年2組 3位 2年3組
- 男子サッカー 優勝 2年5組 準優勝 1年5組 3位 3年5組
- 女子バスケット 優勝 2年3組 準優勝 1年1組 3位 3年5組
- 女子バレー 優勝 1年2組 準優勝 2年5組 3位 3年1組
- 女子ドッジボール 優勝 2年4組 準優勝 3年4組 3位 3年1組
- クラス対抗リレー 優勝 2年5組 準優勝 3年5組 3位 1年5組

1 学年進路講演会 10月4日(水)

大学進学の魅力と進路選択に向けての心構えや高校生活における心がけなど、進学に対する意義を向上させる目的として、進路講演会が実施されました。

内容1テーマ:「大学進学の意味と文理選択について」

講師:坂巻 徹 氏(さんぼう専任講師)

内容2テーマ:「現役大学生インタビュー講話」

講師:島村 直道 さん(駒澤大学経済学部経済学科)

種田 宇志 さん(東京工業大学大学院機械系修士)

八坂 由子 さん(上智大学短期大学部英語科)



〈生徒感想〉・目指す大学に絶対に入りたいという意識が高まった。
・高校までの学力とコミュニケーション力、継続力が必要で、コミュニケーション力や継続力も高校で養うことができることがわかった。

部活動の記録(10月)

★運動部★

剣道部	筑波大学公開講座「剣道」参加
男子バスケットボール部	山王カップ(9/23, 24)第5位 予選リーグ 中央73-75 科技日立 中央96-60 匠瑛 2位トーナメント 中央101-45 銚田一 中央87-69 栗橋北斎
硬式野球部	第70回秋季関東地区高等学校野球大会 茨城大会 2回戦 中央2-土浦日大7
水泳	茨城県高校新人水泳競技大会 女子200m個人メドレー 第5位 1年 荒木 愛梨(内原中)
陸上競技部	県南大会 4×400mR 45秒52 第7位(河野・太田・堀川・中根) 円盤投げ 1年 岡村 亮汰(岩間中) 22m18 第5位 1年 河野 陽(友部中) 19m83 第6位
女子バレーボール部	平成29年度県南地区 男女バレーボール選手権大会 出場
サッカー	IFAリーグ4部決勝トーナメント 準決勝 中央7-0 勝田工業 決勝 中央5-2 日立商業 (3部リーグ昇格!!)

★文化部★

芸術部	茨城県芸術祭参加 短歌大会への出品 小美玉ゆめ未来美術展への出品 「高校3年生向けエコライフ啓発リーフレット」のイラスト出品
茶華道部	学校説明会での生け花展示
吹奏楽部	ふれあい祭り参加(8/26) 11/7の総合文化祭での演奏に向けて練習中!! 石岡一高、石岡二高、石岡商業との 合同演奏会に参加します♪♪♪
科学部	スターリングテクノカーの製作

★同好会★

新体操同好会	H29 関東高校新体操大会茨城県大会 予選 1年 鈴木奈知(美野里中) 14位 3年 兒島夏樹(美野里中) 19位 H29 県民総体(インターハイ予選県大会) 1年 鈴木奈知(美野里中) 10位 3年 兒島夏樹(美野里中) 13位
--------	--

卒業生による講演会 10月11日(水)

本校卒業生を講師としてお招きして、講演会を実施しました。高校時代の思い出や、現在の仕事について失敗してしまったこと、そして社会人で求められる資質についてなど、様々な経験を話してくださいました。



平成3年度卒業 江幡 浩志 氏



平成6年度卒業 浅野 知子 氏



熱心に耳を傾ける生徒達

本校職員も大活躍!!

体育科 岩科 伶 教諭

全日本実業団対抗陸上競技選手権大会出場
本校体育科職員、岩科伶教諭が9月22日~24日、ヤンマースタジアム長居(大阪府)で行われた全日本実業団対抗陸上競技選手権大会に出場しました。岩科教諭は4×400mリレーの選手として出場し、見事6位入賞という成績を収められました。今後の活躍も楽しみです。
〔写真中央:岩科教諭〕

